



## Félix Salgado encabeza una caravana a favor de la reforma electoral con rumbo a la CDMX

En una caravana vehicular, el senador Félix Salgado Macedonio se dirige al Cámara de Diputados en la Ciudad de México para manifestar su apoyo a la reforma electoral que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador.

La caravana -en la que participan al menos 500 personas entre seguidores del senador con licencia y militantes de Morena de acuerdo son Salgado Macedonio- comenzó esta madrugada en el asta bandera de Acapulco y desde ahí recorrió varias comunidades ubicada entre el puerto y Chilpancingo.

La caravana -en la que participan al menos 500 personas entre seguidores del senador con licencia y militantes de Morena de acuerdo son Salgado Macedonio- comenzó esta madrugada en el asta bandera de Acapulco y desde ahí recorrió varias comunidades ubicada entre el puerto y Chilpancingo.

También lee: Empleados de la Fiscalía de Guerrero exigen la renuncia de Sandra Luz Valdovinos; denuncian malos tratos y militarización de la dependencia

En la capital, el contingente se detuvo frente al Café Punta del Cielo en la avenida Lázaro Cárdenas, donde también se encuentran la casa operativa del senador; ahí, en entrevista, Félix Salgado respaldó la reforma electoral por el ahorro millonario que representa.

Planteó que además de la reducción de consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), deben “desaparecer” el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (IEPC) y el Tribunal Electoral del Estado pues ““hacen lo mismo” que los órganos federales.

“Aquí nos cuesta el IEPC más de 300 millones de pesos y más de 90 millones el Tribunal Electoral y hacen lo mismo, entonces, son órganos que tienen que desaparecer”, sentenció.

A pregunta expresa de si presentará algún recurso en contra del INE y sus consejeros, el también exalcalde de Acapulco sonrió y se limitó a responder “mañana temprano les contamos”.

Desde el viernes por la noche, el senador convocó a sus seguidores a participar en la caravana que llegará a la Cámara, donde “haremos una velada con bailes y música de Guerrero (...) El día lunes, a primera hora tendremos actividad”.

<https://latinus.us/2022/05/01/felix-salgado-encabeza-caravana-favor-reforma-electoral-rumbo-cdmx/>